

南洋に於ける

獨國の権利を否認

海軍首脳部の意図

【東京廿五日】
ドイツ政府は南洋諸島を實質的には日本に任せ形式的にドイツに返還させやうとする豫定交渉を開始せんとの希望を持つてゐると海へられてゐるが、右に就き海軍首脳部では左の如く觀測をしてゐる。

同盟及び聯合國とドイツとの平和條約百十九條にてドイツは明かに同盟及び聯合國に刺撃せるを以てドイツ及び聯合國と交渉するが、その國と交渉するは不當であり、應ぜられぬ。斯る企圖がありとせば國内關係に端を返すもので、南洋諸島を返還すれば英聯邦が南洋諸島をドイツが擴張する結果となるので反対するのは明白である。

左の如く觀測をしてゐるが、その國と交渉するは不當であり、應ぜられぬ。斯る企圖がありとせば國内關係に端を返すもので、南洋諸島を返還すれば英聯邦が南洋諸島をドイツが擴張する結果となるので反対るのは明白である。

師團長會議に於ける

陸相の訓辭

【東京卅日】
卅日陸軍省に於ける師團長會議席上、陸軍大臣の講演概要は左の如くである。

一時局の認識に就いて今次聯合脱退の懸念に依り皇國の信念主張は名実共に益々の宣傳を以て統監監督を除して不退縮の歩手を進めつゝあり、これ實に皇國が直に日進更張の期に當れるを明示するものとして邦家のため慶賀に堪へざる所信念に基き凡ゆる障害を排除し、國家無能の準備を以て如上の時局の重大義と前途の光明に關する御詔諭を確立せざるべからず。

二皇軍の地位と其責とを就いて今次時局を把握しておるが、皇軍が其精神思想に就いて改善案が出来上り、その書き方を改善案が出来上り、これこそ事務上の能率を用すること

文書の書方を合理化する

七ヶ條の要提

臨時産業合理局の生産委員會増設する根本策と決定、各方面的能率増進についての書類の書き方を改善案が出来上り、これこそ事務上の能率を用すること

文書の書方を合理化する

經營其宜しきを制するに於ける事務の如きにとどまつてゐる。敢へて危機するを要せずとも、國家財政の上に於て是非常時豫算とし、多額の赤字公債を計上す。

【東京廿七日付貿易報】

無理押をも義務の

脱退通告文受理

【回答】亦も義務の

脱退通告文受理

【東京廿九日】

北米も亦同意せぬであらう

六人奉公及補充に就て

帝國政府の既定方針は微動

だにせず、即ち

C式委任統治は事實上受

任國の領土に屬するは幾

多の聯合國と委任統治

委員會に於て公式非公式に宣明せられてゐる

ドイツ政府はペルサイニ

條約で委任統治域の主權を放棄して居り右に對する發言権をも有せざるものである。

【東京三十日】

是は北米がアルメニア

回日本本選大會は婦選獲得に關する訓電を發したが右抗

る事は北米がアルメニア

回日本本選大會は婦選獲得に關する訓電を發したが右抗

